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会長時間

　　会長　　賀谷 俊幸

こんにちは！！

今年も暑い季節がやってきました。梅雨明けです。あと２か月猛暑に身構え

て「暑い、暑い」と言ってクーラーの下でビールを飲んで毎日過ごすことに

なるでしょう。この季節は毎年涼しい所へ旅行に行きます。去年は信濃大町

の白馬東急ホテルに連泊し八方尾根に登り、蓼科で温泉に入りと大自然の中で涼しい時を過ごしました。ただ

し今年はロータリーを休めまいと思うので旅行に行けないでしょうね。その代わりロータリーで鵜飼い、花火大

会、ナイターと皆さんと共に楽しもうと思うところです。

今年の夏は例年より特別暑いそうで、熱中症がすでに例年の３倍になっているそうです。皆さんもそれなりに

体調に気をつけられ、この夏を楽しむようにしましょう。

さて、本日は中川 良浩 様、土肥 博雄 様、古澤 宰冶 様、我が広島陵北ロータリークラブ例会に参加いただ

きまして誠にありがとうございました。ごゆっくりお楽しみください。

また本日の卓話は本年執行部と理事の就任挨拶です。よろしくお願いいたします。

それではいつもの名言ですが、今週もビル・ゲイツの名言です。「情熱さえあれば上手くいったも同然だ」これ

は新しい事を何かをやろうとするときは情熱を持って色々な事を考慮して懸命に頑張っていれば成功に結び

付のだと言っています。私も同じよう情熱をもってロータリー活動を行っていこうと考えています。

以上会長時間を終わります。 

今回の例会（７月２７日）

会 員 卓 話

長期ビジョン特別委員会　委員長

川中 敬三 会員

次回の例会（８月３日）

会 員 卓 話

会員組織常任委員会 理事 鈴木 大次郎 会員

会員増強委員会 委員長 渡部 邦昭 会員

出席報告
（例会運営委員会）

7月20日(水)出席者

会員総数 52名

出席会員 39名

欠席会員 13名

ご来賓 0名

ご来客 3名

ゲスト 0名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月20日(水)出席者

広島北ＲＣ 1名

広島中央ＲＣ 2名

幹事報告（山田和弘）

■お知らせ

・ 夜間例会並びにナイター観戦のご案内を配布しておりま

す。出欠は同封の葉書にて8月9日（火）までにご回答下さ

い。

【と　き】　９月７日(水) １７：４５～　対：中日戦

【ところ】　マツダスタジアム広島 

・ 創立２６周年記念夜間例会のご案内を配布しております。

ご回答は回覧にてお願い致します。

【と　き】　９月１４日(水) １８：３０～

【ところ】　リーガロイヤルホテル広島 

：：：：：：：：：：SMILE BOX

小川嘉彦 会員

出張の為、途中退席します。

当日計 6,000円 累計 86,000円

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】賀谷 俊幸 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】山田 和弘 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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理事役員  就任挨 拶

(理事) 直前会長 

長期ビジョン特別委員会

　川中 敬三

クラブの進むべき奉仕の道し

るべをビジョンとして描き、言

葉で表現する（○○○○ここ

ろ豊かなロータリアン）。そして当面の中長期計画（戦略計

画）へと、具体的に落とし込み、会員各位の奉仕活動をより

明確にし、実働しやすい組織へと躍進させる。 

(理事) 会長エレクト

　古谷 幸一

(理事) 副会長・会員組織担当

　鈴木 大次郎

本年度副会長を仰せつかりま

した鈴木大次郎です。賀谷会

長山田副幹事の仕事を少し

でも補佐できればと考えてお

ります。私はロータリーは親睦

に始まり親睦に終わると理解しております。陵北ＲＣに入会

してはや20年を超えてきました。会長幹事とも親睦によって

付き合いが深まったという経験があります。会員の皆様も親

睦を深めることによって今からの人生を有意義に楽しく過

ごせる親友を作ってください。会員の皆様一年間よろしくお

願い申し上げます。

(理事) 幹事

　山田 和弘

今年度幹事の山田和弘です。

宜しくお願い致します。賀谷会

長の｢奉仕と友情｣の方針を基

にクラブ運営に心掛けて行きた

いと思います。ちなみに私の自

己紹介ですが、山田木材株式会社の四代目社長です。木材

製材業から建売分譲事業、分譲マンション事業、そしてこの

１５年くらいは不動産投資事業をしております。コンビニやうど

ん、ラーメン店などの店舗の長期建て貸し事業や太陽光発

電事業、アパートや中古ビル等の長期運営事業など、長期

投資が事業の中心となっています。ロータリーでは利害関係

がないので、５０代過ぎてからの友人が作りやすいと思いま

す。また明朗で前向きな方や専門知識豊かな方も多いので

勉強になります。趣味で声楽を習っていますが、私が参加す

る広島ベルカント男声合唱団の第９回定期演奏会が東区民

文化センターにて１１月１３日（日）午後１時よりありますので、

時間のある方は是非おいで下さいませ。

(理事) 会計

　森川 和彦

(理事) クラブ運営担当

　伊藤 弘幸

(理事) 広報担当

　大場 常幸

(理事) ＳＡＡ

　山本 新太郎

(役員) 副幹事

　井上 進

このたび副幹事を仰せつかりま

した井上です。ロータリーがど

んな組織でどのような活動をし

ているかということすら理解のな

いまま入会し、親睦家族・ロー

タリー財団・長期ビジョンと経験させて頂き、今年度副幹事と

なりました。同好会の幹事や会計担当もよい経験になってい

ると思います。先般、ＲＬＩを３日間受講して、卒業させて頂き

ましたが、勉強不足を痛感したところです。まだまだ学ばなけ

ればならないところが沢山ありますが、今年度どうぞよろしく

お願い致します。

(役員) 副幹事

　川端 ひとみ

副幹事の川端ひとみです。新

参者の私に大役を頂き、知らな

い世界を経験させて頂ける事

に感動、感謝しています。私の

為に成る事はもちろんですが、

皆様のお役に立てる様に精一杯頑張りますので、一年間どう

ぞよろしくお願い致します。


